

¿CUÁLES SON LAS MEDIDAS DE PREVENCIÓN?

Debe evitarse el contacto sin protección con animales salvajes (incluida su carne, sangre y otras partes), especialmente aquellos que están enfermos o muertos.

Reducción del riesgo de transmisión de persona a persona: durante los brotes de viruela símica, el contacto estrecho con otras personas infectadas constituye el factor de riesgo de infección más importante.



En caso de tener la enfermedad :

AISLAMIENTO EN CASA

- Tener una habitación individual para la persona
- La habitación debe contar con flujo de ventilación.
- Los familiares deben evitar el contacto con el paciente y en el caso de contacto, los elementos de protección personal deben ponerse antes de entrar a la habitación y usarse todo el tiempo.
- Evitar manipular las lesiones con las manos
- La ropa de cama y de la persona debe ser manipulada con guantes y con mascarilla. Se debe lavar de manera individual.

VIRUELA SIMICA O DEL MONO

SOCIEDAD CARDIOVASCULAR DEL CARIBE COLOMBIANO S.A.S. SINCELEJO SUCRE

Teléfono: 2765549

Email: scardiovascular@hotmail.com



CONOCE TODA LA
INFORMACION
RELACIONADA CON LA
VIRUELA SIMICA O DEL
MONO

AQUÍ APRENDERAS

¿QUE ES LA VIRUELA DEL MONO ?

Es una zoonosis viral (un virus transmitido a los humanos por animales infectados del virus) causada por el virus de la viruela símica, miembro del género Orthopoxvirus, de la familia Poxviridae. Aunque el virus de la viruela del simio fue descubierto en 1958, la afección fue reconocida como una enfermedad en humanos en 1970.

¿CÓMO SE TRANSMITE?

La transmisión entre humanos ocurre mediante gotas respiratorias grandes (tos y estornudos), durante el contacto directo y cercano cara a cara y por el contacto con ropa de persona infectada .

La transmisión de animal a humano (zoonótica) puede ocurrir por contacto directo con la sangre, fluidos corporales o lesiones cutáneas o mucosas de animales infectados.

¿CUÁLES SON SUS SIGNOS Y SÍNTOMAS?



La erupción de la piel por lo general comienza dentro de 1 a 3 días de la aparición de la fiebre. La erupción tiende a concentrarse más en la cara y las extremidades que en el tronco.



¿CÓMO SE DIAGNOSTICA Y CUÁL ES SU TRATAMIENTO?

La confirmación de un caso solo podrá realizarse por laboratorio, para lo cual se deben recolectar muestras de fluidos tomados del interior de más de una lesión en piel (se sugiere un hisopado de la lesión)

Adicionalmente, muestras de sangre total y/o suero, e hisopado respiratorio pueden ser requeridas para la detección de otros agentes del diagnóstico diferencial.

TRATAMIENTO

No hay tratamiento específico contra la infección por el virus de la viruela simi-

Aunque los síntomas de la viruela símica suelen resolver espontáneamente, la atención clínica debe optimizarse al máximo con el fin de aliviar los síntomas, controlar las complicaciones y evitar secuelas a largo plazo.

Se debe ofrecer abundantes líquidos y alimentos a los pacientes para mantener un estado de hidratación y nutrición adecuado.